

# Nota Interesante

Entre 2005 y 2010:



3.3 millones de personas migraron de un municipio a otro



**Hidalgo** tuvo la menor tasa neta de migración en el municipio de **Juárez Hidalgo**, solo cambiaron su residencia 193 migrantes por cada mil habitantes del municipio.



**Guadalajara, Jalisco** fue el municipio que más población perdió: 242 mil personas.



En **Nuevo León**, la mayor tasa neta de migración le correspondió a **General Zuazua**, recibió 157 migrantes por cada mil habitantes del municipio.



En contraste, **Tlajomulco de Zúñiga**, fue el que más ganó: 111 mil individuos.